



Inscription gratuite et obligatoire sur :
<https://droitfranchise.sciencesconf.org/>

Plus d'infos sur
<http://ecodroit.univ-lemans.fr/>
conf-ecodroit@univ-lemans.fr - 02 43 83 31 12
 Le Mans Université
 Avenue Olivier Messiaen - 72085 LE MANS CEDEX 9

Validation de 4 heures au titre la formation continue des avocats
 au barreau du Mans



VENDREDI 23 NOVEMBRE 2018

13H30 - 18H

Aspects actuels du droit de la franchise et de la distribution

AMPHITHÉÂTRE MERCURE
 FACULTÉ DE DROIT, SCIENCES ÉCONOMIQUES
 & DE GESTION

Sous la direction de M. Didier Cholet, maître de conférences

ASPECTS ACTUELS DU DROIT DE LA FRANCHISE ET DE LA DISTRIBUTION

Colloque organisé par la faculté de droit du Mans, le barreau du Mans et l'association des juges et anciens juges du tribunal de commerce du Mans

Sous la direction de M. Didier Cholet, maître de conférences

13 h 45 : accueil des participants

14 h : Introduction :
Les problèmes actuels du droit de la distribution

Par Michel PICHON, président de l'association des juges et anciens juges au tribunal de commerce du Mans et Didier CHOLET, maître de conférences en droit privé

14 h 10 : Premier thème :
Aspects actuels du droit de la franchise

Par Marie-Julie LOYER-LEMERCIER, maître de conférences en droit privé et maître Lucia PEREIRA, avocate au barreau du Mans

15 h : Deuxième thème :
L'encadrement des négociations entre distributeurs et fournisseurs

Par Sylvie LEBRETON-DERRIEN, maître de conférences en droit privé, pour les aspects liés aux produits alimentaires et maître Olivier LACOTTE, avocat au barreau du Mans

15 h 50 débats et pause

16 h 10 : Troisième thème :
La rupture brutale des relations commerciales établies

Par Sandrine DRAPIER, maître de conférences en droit privé et maître Maria BONON, avocate au barreau du Mans

17 h : Quatrième thème :
Les clauses de règlement des litiges dans les contrats de distribution

Par Alexandra PAULS-GIRARD, maître de conférences en droit privé et maître Gaëlle LEROY, avocate au barreau du Mans

Animation et conclusion
Par Jean-Pierre POIRIER, président du tribunal de commerce du Mans